



## Obama, más popular que los Castro

Primera encuesta realizada entre los habitantes de Cuba **PÁGINA 5**



## La salud dental, la caries de la crisis

El 50% de los españoles no fue al dentista en 2011 y 2012 **PÁGINA 35**

## 'La metamorfosis' es centenaria

Nuevas versiones celebran los 100 años del libro de Kafka **PÁGINA 39**



# Rajoy confía en ir a las elecciones con un total de 800.000 empleos

### El presidente calcula que el dato del paro en noviembre será mejor que el que heredó de Zapatero

JAVIER CASQUEIRO, Madrid

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, confía en ser reelegido apelando a la creación de empleo. En La Moncloa se espe-

ROSA DíEZ  
Portavoz de UPyD

## “Albert Rivera está disfrutando”

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

En la peor crisis de UPyD desde su fundación en 2007, su portavoz, Rosa Díez, admite la necesidad de “revisar decisiones estratégicas” del partido “con autocrítica”. Del presidente de Ciudadanos, Albert Rivera, con quien UPyD no quiso asociarse, Díez dice que “está disfrutando”, en un momento en que él ha eclipsado a la formación magenta. **PÁGINA 11**

## Hacienda restringirá la publicidad del juego ‘online’

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

El Gobierno prepara una norma con la que establecerá fuertes límites a la publicidad del juego online. La ley prohibirá informar del estado de las apuestas de eventos deportivos en directo. E impedirá los anuncios integrados en las retransmisiones y que no se distinguen de estas. **PÁGINA 23**

ra poder esgrimir en las elecciones de noviembre un total de 800.000 puestos de trabajo en un año, una cifra muy superior a los 500.000 a la que el dirigente popular alude públicamente.

El equipo de Rajoy, que se juega su futuro político casi en exclusiva a esa baza, pretende, además, mejorar la herencia recibida de José Luis Rodríguez Zapatero, reduciendo el número de parados que el presidente socialista dejó al abandonar el Gobierno en 2011, 4.420.462 personas —ahora hay 4.451.939—, y superar la cifra de afiliados a la Seguridad Social, 17.229.922, frente a los 16.832.801 actuales. En cuanto a la posibilidad de bajar los impuestos, fuentes del área económica reconocen que ya no hay semanas hábiles suficientes para acometer una reforma impositiva. **PÁGINA 10**

## La Infanta insiste en que firmó facturas de Nóos sin pedir explicaciones

**PÁGINA 14**



**LOS YIHADISTAS DETENIDOS PREPARABAN UN ATENTADO EN CATALUÑA.** Los 11 detenidos ayer por los Mossos d'Esquadra en una operación antiyihadista tenían “voluntad de atacar en Cataluña”, informó el consejero de Interior de la Generalitat. Cinco de ellos son españoles. /CRISTÓBAL CASTRO **PÁGINA 19**

# El ‘holding’ de Villarejo tiene inmuebles por 14 millones

### El comisario manejó 46 sociedades desde 1984 hasta hoy

JAVIER AYUSO, Madrid

El comisario José Manuel Villarejo Pérez ha compaginado su labor policial con una intensa actividad empresarial durante los últimos 30 años. En ese tiempo, él, su familia y sus socios han manejado 46 sociedades distribuidas entre España, Uru-

guay, Panamá y Estados Unidos. En la actualidad, mantiene activas al menos 12 de ellas, con un capital social superior a los 16 millones de euros y un patrimonio inmobiliario de 14 millones, valorado a precio de coste, según se desprende de las memorias presentadas en el Registro Mercantil correspondientes

a 2013. El valor real de esos inmuebles es muy superior, ya que muchos de ellos fueron adquiridos en los años noventa y otros han sido recalificados. El Ministerio del Interior mantiene una investigación abierta para determinar si estas actividades son compatibles con su trabajo como policía. **PÁGINA 13**

Pedro, Albert... hoy te mereces EMINA

www.emina.es #temerecesemina

WINE MODERATION

# “El deporte español es un modelo para Qatar”

### El ministro de Deportes del emirato prepara la organización del Mundial

BERNARDO MARÍN, Madrid

El ministro de Juventud y Deportes de Qatar, Salah bin Ghanem al Ali, de visita en España, ha elogiado el modelo deportivo español en una entrevista con EL PAÍS y ha asegurado que es una referencia para el país árabe, que afronta la organización

del Mundial de fútbol de 2022. El ministro asegura que Qatar cumplirá su compromiso de organizar un campeonato extraordinario, y no ve inconveniente en que se celebre, por primera vez, en invierno. “El torneo impulsará cambios que beneficiarán no solo a nuestro país, sino a toda la región”, afirma. **PÁGINA 47**